



# 府中高校通信

令和3年12月24日号  
東京都立府中高等学校  
校長 奥秋 将史  
府中市栄町三丁目3-1  
TEL 042-364-8411  
FAX 042-360-0064

「一年の計は元旦にあり」 校長 奥秋 将史

生徒のみなさん、2学期お疲れさまでした。日本では師走に入り、誰もが忙しく慌ただしくなる時期で僧侶も走り回らなければと思わせるほどの多忙な月とされています。最近是一年中慌ただしい気もしますが、本日もコロナ対策により2学期終業式はリモート方式で実施しました。最近富に対面の重要性を認識しているところです。今日は風物詩でもあるクリスマスイブを祝う人も多いことと思いますが、感染対策の手は緩めずをお願いします。

さて、まもなく令和3年も幕をとり新しい年を迎えようとしています。定番の格言として、物事を始めるにあたっては、最初にきちんとした計画を立てることが大切という意味のある言葉が毎年用いられます。私はこの言葉の意味合いの一つとして、自己のこれまでの経験をもとに、先の見通しをもてる道筋を立てることがとても大切なことであるというように理解しています。激動激変といわれる世界や日本の情勢には、毎年当然のように様々なことが起きています。将来の自分を描いたときに、そのために新たな一年をどのように過ごすのかしっかりと組み立ててほしいと思います。新年に元気で抱負をもったみなさんに会えることを楽しみにしています。

## Welcome! 「クララ先生」のご紹介

JET プログラムに係る新たな英語等指導助手が11月9日より着任されました。ご本人によりご挨拶いただきましたのでご紹介します。

Hello, my name is Clara Souza. I am the new JET ALT here at Fuchu High School. I am very excited to be here at Fuchu High School. I was born in Rio De Janeiro, Brazil and moved to America when I was five years old. Before moving to Japan, I lived in Austin, Texas, United States.



This is my first time in Japan, and I am very happy to be in Tokyo. I have been in Japan for one month. I am looking forward to exploring Fuchu. My hobbies are hiking, reading, and going to restaurants. I look forward to getting to know the students and staff here. Everyone has already been so kind and welcoming.

## 「府中高校 SNS ルール」

府中高校のルールを決定しましたのでお知らせします。11月号に引き続き、SNSについて掲載しました。生徒のみなさんは、3つのルールをもとに自己の使い方を再確認してください。また、SNS 以外でも同様に情報モラルやマナーを含め、責任と価値を自覚した有用な活用をお願いします。



○「個人情報(自分・友人・家族等)を公開しない!」  
住所(住所を特定できるもの)・写真・名前・学校など全てNG 他人のSNSから許可なく転送、掲載することもNG

○「送信、投稿をする前にもう一度読み直す!」  
誰かを傷つけるかも? 相手を不快にさせるかも? もう一度考えて! ネットに公開した情報は削除できない可能性がある!!

○「SNSで知り合った人(=知らない人)とは直接会わない!」 SNSの情報は本当かどうかわからない! 相手は知らない人 ネット犯罪は意外と近くに隠れている

☆令和元年より、東京都教育委員会より生徒の所有する情報通信端末を教育活動に活用する事例(BYOD)や安全確保のために必要とされている事例(保護者等による位置情報機能等による確認を含む。)などにより、都立学校は校内にスマホなどを持ち込むことが可能になりました。各学校では校長による取り扱い方針を定め、生徒・保護者に周知することとなっています。

【生徒の情報端末通信機器持ち込みに関する取り扱い基本方針】

- ①教員から指示があった場合に、教育活動で使用する。
- ②授業等で使用しない場合は、鞆に入れておく。
- ③授業時等に、目的外使用はしない。
- ④情報モラル及びマナーを励行し、東京都及び府中高校 SNSルールは厳守する。



## 大学授業体験 「2年生大学模擬授業」

12月20日(月)2年生進路行事である大学模擬授業が実施されました。13大学多種学部による先生方が対面10講座、オンラインで3講座を午前中2講義実施して、各希望大学の模擬授業を受講しました。



## 演劇部校内公演



## 「桜ツリー点灯」

